

**EL PAÍS SEMANAL** Especial estilo hombre: arrolladora selección de waterpolo

## Maratón electoral bajo un ambiente de máxima toxicidad

● La legislatura vuelve a la incertidumbre tras la convocatoria de los comicios en Cataluña mientras la confrontación política se dispara ● En un año se habrán celebrado seis elecciones

CARLOS E. CUÉ / XOSÉ HERMIDA  
**Madrid**

Las alertas cayeron como un mazazo sobre los representantes del PSOE y Sumar que se habían reunido durante dos horas para avanzar en la negociación de

los Presupuestos. La Moncloa renunciaba a las cuentas de 2024. La convocatoria de comicios en Cataluña forzaba a Pedro Sánchez a desistir de su empeño, en vísperas de aprobar la ley de amnistía en un Congreso cargado de toxicidad

por el caso Koldo, que salpica al Ejecutivo, y el fraude fiscal del novio de la presidenta madrileña, que toca al PP. España se enfrenta así, en un clima de confrontación salvaje entre el Gobierno y la oposición, a un maratón electoral.

Tres convocatorias en tres meses: el 21 de abril en el País Vasco, el 12 de mayo en Cataluña y el 9 de julio las europeas en toda España. En un año se habrán celebrado seis elecciones.

—P20 Y 21  
—EDITORIAL EN P16

**Entrevista a Jordi Turull**  
“Volvería a hacer el 1-0 y lo haría mejor” —P23

**Ley de Amnistía**  
Todos los caminos conducen a Europa —P25

**Elecciones en Cataluña**  
El PSC encumbra a Salvador Illa —P16

### El equipo de Ayuso reacciona con amenazas a las noticias sobre su novio

NATALIA JUNQUERA  
**Madrid**

Las informaciones sobre el fraude fiscal de la pareja de la presidenta madrileña Isabel Díaz Ayuso han desatado el neviosismo en su equipo de confianza. Miguel Ángel Rodríguez, jefe de Gabinete, amenazó a una periodista a través de mensajes al móvil —“os vamos a triturar”— y lanzó en redes descalificaciones sobre “el ataque desmesurado de Hacienda, de la Fiscalía, del Perro...”. “No pueden matar a Ayuso!”, dijo. —P26 A 29



Una residente de Avdiivka (Donetsk), ciudad ucrania controlada por Rusia, depositaba ayer su voto. ALEXANDER ERMOCHENKO (REUTERS)

El triunfo de Chega en la región se explica por la falta de inversiones y el malestar con la inmigración

## El Algarve: la ultraderecha en primera línea de playa

TEREIXA CONSTENLA  
**Olhão**

En el Algarve, la región más turística de Portugal, ganó la ultraderecha. Su éxito se explica por la

falta de inversiones y el temor a la inmigración. “Votamos por Chega porque estamos desencantados con los que nos han gobernado”, dice un pescador. —P8 Y 9

## El voto para Putin en los territorios ocupados se pide puerta a puerta

JAVIER G. CUESTA / C. SEGURA  
**Moscú / Kiev**

Vladimir Putin, que alcanzó el poder en Rusia hace 24 años y al que Occidente cortejó, vencerá por quinta vez en las pseudoelecciones presidenciales que se deciden

hoy. Con sus principales rivales en la cárcel, exiliados o muertos, los comicios son una farsa que ofrece su peor versión en los territorios ocupados de Ucrania, donde oficiales rusos *piden* el voto puerta a puerta o en las calles. —P2 Y 3

## Las faltas de ortografía bajarán un 10% la nota de Selectividad

El borrador de decreto obliga a estudiar todo el temario

IGNACIO ZAFRA  
**Valencia**

Las faltas de ortografía y gramaticales bajarán al menos un 10% la nota en los exámenes de la nueva Selectividad, que tendrá un enfoque más competencial y menos memorístico desde 2025. Así lo establece el borrador de decreto que la regula y al que ha tenido acceso EL PAÍS. El texto exige que los alumnos estudien todo el temario, aunque los exámenes den varias opciones. —P38 Y 39

**Cultura**

Ascenso y huida de Natalio Grueso, ideólogo del Centro Niemeyer —P52 Y 53

**Negocios**

Javier Milei: ¡Libertad (y pobreza), carajo!